



La Iglesia con todos, al servicio de todos

La **JORNADA DEL DÍA DE LA IGLESIA DIOCESANA** nos invita a los católicos a sentirnos cercanos y solidarios con todos los hombres porque...

TODOS debemos alentar y sostener la esperanza de los hombres. Las situaciones inhumanas que ha provocado la crisis necesitan respuestas concretas para alentar y sostener la desesperanza de muchas personas que ya han llegado al límite de sus fuerzas.

La comunidad cristiana quiere y debe ser un signo de esperanza para todos. **TODOS** hemos de dar en nuestra vida signos de esperanza, por pequeños que sean, para los demás. La Iglesia se siente especialmente comprometida por su fe y quiere ser signo de esperanza y ayuda efectiva para las familias en dificultades económicas, la educación de sus hijos, y en tantas situaciones dolorosas como está viviendo la sociedad española.

AYUDA A TU PARROQUIA, GANAMOS TODOS

Día de la Iglesia Diocesana 2013

portantos
Programa para el Sectorialismo Económico de la Iglesia